

生活物で老り続いるします



来週の生活科で、北光公園にそり滑りをしに行きます。

2月13日(火)1・2・3組

2月14日(水)4・5組

雪遊びのできる服装をさせて下さい。(スキーウエア上下、帽子、手袋)

以前お知らせしていましたが、米袋などで作ったそりや、100円ショップなどで売っている 一人用の柔らかい素材のそりの準備をお願いします。

※天候が悪かった時は、15日・16日を予備日としています。(図工の時間を振り替えます。)

16日(金) は授業参観日です

5時間目の授業参観の後、14:30~15:10に各学級で懇談会を行います。今年度最後の参観日・懇談会となります。ご都合のつく方はぜひお越し下さい。

児童の預かりを申し込んだ方は、視聴覚室でお子さんをお預かりします。

6年生を送る金に向けて

3月1日(金)に6年生を送る会があります。1年生からは、春にとてもお世話になった6年生へのお礼の気持ちを込めて、折り紙のメダルを作ります。送る会では、呼びかけや歌とともに、代表の子がプレゼントを渡す予定です。

また、これからの時期は、卒業に向けてのかざり作りや、新 1 年生のための教室掲示物作りなど、お別れや進級に向けての活動を行っていきます。

スケートが今日で終わりました。

スケート学習は、本日で全日程を終了しました。今シーズンはリンクのコンディションになかなか恵まれず、授業の回数が少なかったために、もっと滑りたかったと心残りな子ども達も多いのではないかと思います。学校のリンクは、2月19日(月)まで滑ることができますので、ぜひご利用ください。